
        

 Federación Ornitológica del Norte 

 

 

Siendo las 11 horas en segunda convocatoria del día 24 de septiembre y 
debidamente convocadas, las Asociaciones presentes y representadas que a 
continuación se relacionan y bajo la presidencia de D. Javier del Campo se 
celebra la Asamblea General Extraordinaria de la Federación Ornitológica 
del Norte (FON), en las Escuelas Públicas de Pañeda Nueva en Asturias y 
con el siguiente Orden del Dia: 

  

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior. 

2.- Estado de cuentas de la FON. 

3.- Situación de la compra de jaulas. 

4.- Concursos FON. 

5.- Nacional COE. 

6.- Experiencias porteos al Mundial de Alicante. 

7.- Porteo Nacional COE. 

8.- Información COM-E. 

9.- Ruegos y preguntas. 

 

ASOCIACIONES PRESENTES: 

  Aves Canoras de Santander. 

  Grupo Astur de Canaricultores de Gijón. 

  Sociedad Compostelana de Ornitología. 

  Agrupación Ornitológica Picos de Europa. 

  Asociación de Criadores de Aves del Principado de Asturias. 

  Asociación Ornitológica de Canaricultores de Navarra. 

  Asociación Ornitológica Sierra Aralar. 



 

ASOCIACIONES REPRESENTADAS: 

  Lucus Augusti por Javier del Campo. 

  Asociación Ornitológica Tierras del Cid por Javier del Campo. 

  Asociación de Canaricultores de Salamanca por Javier del Campo. 

 

ASOCIACIONES NO PRESENTES: 

  Asociación Ornitológica Caminillo Yuncler. 

  Asociación Buenos Amigos de Irún. 

  Unión de Canaricultores de León. 

  Unión de Canaricultores de Valdeorras. 

  Club Ornitológico Deportivo Arevalense. 

  

ORDEN DEL DÍA: 

  

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior. 

Se hace una puntualización respecto al punto 3 del orden del día del acta 
anterior (Informe de Petición de Anillas) ...."La Asociación de ACAPRAS 
comenta que tienen socios que no piden anillas por el tema de la 
compensación y que se pudieran pedir por necesidades, se le comenta que 
es algo que está aprobado por Asamblea y que no se puede hacer nada al 
tema. Que ellos mismos aprobaron esa compensación en su dia"... Javier 
del Campo lee una nota enviada por el actual presidente de ACAPRAS 
afirmando que esa es la opinión de un socio que actualmente no tiene 
representación ante la asamblea y que no refleja la postura de ACAPRAS 
al respecto. 

Una vez hecha esta puntualización se aprueba por unanimidad. 

 

2.- Estado de Cuentas de la FON. 

Se explica el Balance Económico enviado previamente con la 
documentación a las asociaciones convocadas a esta asamblea. A la fecha 



de celebración de la Asamblea se arroja un saldo positivo de 20.869,92 €. 
Cabe destacar entre los ingresos la "transferencia FEORCALE de la 
furgoneta porteo a Alicante" (725.00€) y entre los gastos la "transferencia a 
COM-E Pago de Cuota Anual" (700.00 €), pendientes de ejecutar en la 
Anterior Asamblea Ordinaria. 

 

3.- Situación de la compra de jaulas. 

Se expone a la Asamblea que a la fecha de la misma no se han recibido las 
jaulas encargadas a la empresa XNRN BUSINESS LDA, a pesar de haber 
sido pagadas en su totalidad y reclamadas en varias ocasiones. Ante esta 
sitiación FON actuará conforme a las vías legales que se estimen 
convenientes. 

 

4.- Concursos FON. 

El Concurso Internacional FON queda desierto en la edición 
correspondiente presente año, recayendo la organización del mismo para 
futuras ediciones en la Sociedad de Aves Canoras (2023) y ACAPRAS 
(2024). Se recabará información sobre los requisitos para su realización 
establecidos por el nuevo organismo ornitológico (UOM) relativos a jueces 
y a al pago de los 500€ en concepto de derechos de organización. 

Respecto a los concursos sociales en el momento de la asamblea se han 
fijado las fechas del de Aves Canoras que aporta la información al respecto, 
el resto de Asociaciones, la enviarán a la Junta Directiva para su difusión. 

 

5.- Nacional COE.  

Se celebrará en Zafra en las fechas comprendidas entre el 26 de Noviembre 
y el 4 de Diciembre de 2022. Queda pendiente saber la fecha exacta de 
recepción de ejemplares y enjuiciamientos a fin de organizar el porteo. Se 
consulta a la organización y se queda a la espera de respuesta. 

 

6.- Experiencias porteos al Mundial de Alicante. 

Se explica por parte del porteador como única incidencia el hecho de que 
los carros de los transportines no coincidan entre si, dificultando su acople. 



Se aportan imágenes de la incidencia para proceder a su subsanación por la 
Asociación afectada. 

 

7.- Porteo Nacional COE.  

Recaerá en la persona de Juan Carlos Mateos  (Asociación Ornitológica 
Sierra de Aralar). Se preparará una Ruta de Porteo con diversos puntos de 
recogida, teniendo en cuenta que en principio no habrá porteador que salga 
de Galicia, ni se compartirá porteo con FEORCALE. Se propone como 
punto intermedio Benavente. 

 

8.- Información COM-E. 

A la fecha de la Asamblea Extraordinaria no se ha celebrado la Asamblea 
de COM-E, por tanto no hay información oficial al respecto. 

No obstante, Javier del Campo informa a los asistentes de los  temas 
tratados en reuniones por vía telemática (Zoom) de la asamblea COE, 
relativos a: 

- Admisión de anillas UOM en concurso de Federaciones no COE. 

- Condiciones para la entrada en COM ESP. 

- Proceso electoral en FOA. 

Se concluye que FON seguirá integrada en la estructura COE y por tanto en 
UOM. 

 

9.- Ruegos y Preguntas. 

Se informa sobre la petición de anillas en primera convocatoria (12.275), 
siendo menor el número de anillas pedidas y de criadores, esta 
circunstancia es achacable a la crisis económica y a la situación 
ornitológica. 

 

 


